
No.18 公園について（令和 3年 3月受付） 

内容   ここ大多喜町は、非常に公園が少なく、お年寄や小さい子供の出会い

の場所が無いですね！！公共の施設は、高台に有り、急な坂道を登らな

いと着きません。もっと平な所で歩いて行けたり、自転車で行ける様な

公園が有るといいですね！！人間はコミュニケーションが大事です。親

子でと、友人でと話し合える場所を作って下さい。 

回答 現在、町では少子高齢化による人口減少や人口構造の変化が、町の活

力を維持していくために早急に対応すべき大きな課題となっています。 

こうした状況の中、町の課題を捉え直し、社会に対応したまちづくり

を計画的に進めていくため、大多喜町第３次総合計画を策定し、様々な

事業を進めているところであります。 

令和３年度からの後期基本計画の策定にあたり、広く町民の皆様のご

意見を取り入れていくため、昨年度各団体とのまちづくり懇談会を開催

した中で、子育て世代との懇談会において、「子どもが遊べる公園が少な

い」などの意見も多く伺っていることから、公園の整備について今回の

後期基本計画の中に施策として位置付けしており、今後、関係者の方の

意見を踏まえながら、具体的な整備に向けて協議して参りたいと考えま

す。 

今後も、大多喜町第３次総合計画で定められた将来像の実現に向けて

各種施策に取り組んで参りますので、町政に推進にご協力を賜りますよ

うお願い申し上げます。 

 


